

Manual de Estilo

Red de Comunicación

1

Toda la nota se redactará:

- Fuente: Verdana
- Interlineado: 1,15 puntos

2

Título

- No más de 13 palabras
- Verdana, negrita, 14
- Alineación Horizontal Izquierda

3

ANDETÍTULO

- Se escribe en MAYÚSCULA
- Verdana, 10
- Alineación Horizontal Izquierda

4

Subtítulo

- Insertar viñeta Black Circle (●)
- Verdana 10
- Alineación Horizontal Izquierda



5

Cuerpo

- La nota irá en tamaño 10
- Debe responder a las preguntas: ¿Qué? ¿Quién? ¿Cómo? ¿Dónde? ¿Cuándo? y ¿Por qué?
- Los datos irán redactados de lo más importante a lo menos importante: dé el contexto, antecedentes, detalles



EMPREENDEDORES DEL CUC EXPUSIERON SUS PRODUCTOS

CUC participó en feria social-cultural del Banco Popular

- Se llevó a cabo el pasado fin de semana

Cartago 29 de enero. El fin de semana pasado, el Colegio Universitario de Cartago (CUC) fue invitado por el Banco Popular (BP), para participar en la Feria financiera, social y cultural, que se llevó a cabo en la Plaza Mayor de Cartago.

Mario Morales, decano del CUC comentó en su discurso que la institución está llamada a "promover, buscar y fomentar el bienestar de las familias costarricenses", además, manifestó que "hay aspectos de coincidencia entre lo que hace el BP y lo que hacen el gobierno central, el gobierno local y el Colegio Universitario de Cartago, pues, estamos fomentando en nuestros estudiantes una nueva corriente educativa que tiene que ver con el emprendedurismo".

Esta fue la primera edición de la Feria financiera, social y cultural, en la que participó un grupo de emprendedores formados en la Dirección de Educación Comunitaria y Asistencia Técnica (DECAT) del CUC, entre ellos Marcela Brenes propietaria de Atelier de Marcela quien confecciona y vende bisutería fina, la artesana Elena Villalta de ART-TIKICIA y doña Roxana Guzmán, de Confecciones Nana, quien en su taller de corte y confección elabora ropa a la medida, uniformes, pijamas, etc.

El CUC estuvo presente en la feria a través de los emprendedores que participaron ofreciendo sus productos y servicios, en la presentación cultural del acto protocolario, con los músicos Johanna Barboza y David Méndez, estudiantes de las carreras de Dirección y Administración de Empresas y Mecánica Dental, respectivamente, además de la participación institucional en un stand informativo de carreras, cursos técnicos y cursos libres.

